



h herrlichen Blick ins Rheintal genießen Nofler aller Altersgruppen gerne – so wie diese Kinder beim Sonnwendfeuer vergangenes Wochenende.

FOTO: BK

## Nofels – ein lebenswertes Dörfle

**Ortsvorsteherin Doris Wolf hebt die Lebensqualität in Nofels hervor.**

**ORTSVORSTEHERIN.** (bk) Nofels ist ein „lebenswertes Fleckchen Erde mit starken Wurzeln“ bezeichnet Ortsvorsteherin **Doris Wolf** ihre Wahlheimatgemeinde im Gespräch mit der **Wahlheimat**. „Leben in Nofels ist mit einer sehr hohen Wohn- und Lebensqualität verbunden.“ Wirtschaftliche und gesellschaftliche Veränderungen seien aber auch in Nofels spürbar. „Es fordert Weitblick und ein gesundes Augenmaß, um die Balance von Bestehendem zur fortschreitenden Veränderung zu meistern“, so Wolf. Handel und Wirtschaft werden begrüßt, um die Ver-

sorgung zu sichern und Arbeitsplätze im Ort zu schaffen. Im baulichen Bereich werde behutsam notwendiger verdichteter Wohnraum geschaffen, wobei auf den dörflichen Charakter Rücksicht genommen würde, sagt die Dünserbergerin, die seit 2001 in Nofels lebt.

### Sehr gutes Verkehrsnetz

Durch den sorgsamen Umgang mit Grund und Boden könnten wertvolle Grünzonen und Naturlandschaft am Siedlungsrand auch für die nächsten Generationen geschützt und erhalten werden. Wirtschaft und Wohlstand erzeugten leider auch andere Probleme. „So ist nicht zuletzt auch dadurch das Verkehrsaufkommen in Nofels in den letzten Jahren



**Doris Wolf ist seit vier Jahren Ortsvorsteherin in Nofels und setzt sich sehr für die Anliegen der Bevölkerung ein.**

FOTO: BK

stark angestiegen“, sagt Wolf. Einkaufsfahrten oder der Pendlerverkehr nach Liechtenstein oder in die Schweiz würden Straßen und Bewohner belasten. „Durch die Reduktion der Fahrgeschwindigkeit von 50 auf 40 Stunden-

kilometer im Bereich Sebastian-Kneipp-Straße konnte die Sicherheit von Fußgängern und Radfahrern wesentlich verbessert werden“, ist sich Wolf gewiss. Viele Nofler würden erfreulicherweise vom öffentlichen Verkehr Ge-

brauch machen oder mit dem Rad fahren.

### Buntes Vereinsleben

„Unsere zahlreichen, sehr aktiven Vereine tragen ganz wesentlich zur Gemeinschaft und Verwurzelung mit unserem Dorf bei“, ist sie überzeugt. Ob sportlich, musikalisch, kulturell oder sozial – die Vereine würden weit mehr als nur Freizeitbeschäftigung bieten und die ehrliche, freundschaftliche Gemeinschaft, den Teamgeist und den respektvollen Zusammenhalt fördern. „Ohne die Vereine wäre unser lebenswertes Dorf ein Ort unter vielen. Ich bin sehr gerne Ortsvorsteherin in Nofels und bin immer wieder begeistert, was das Miteinander der Vereine in unserem Dorf bewegen kann.“